

## CLUBES

# El CD Tenerife 2.0: instala Wi-Fi en el Heliodoro Rodríguez López

El club logra el apoyo del Cabildo para invertir 30.000 euros en antenas inalámbricas para que los espectadores accedan a Internet.

---

Palco23

13 jun 2017 - 10:48

La Liga ya advirtió de que una de las posibles nuevas exigencias que impondría a los clubes es contar con Wi-Fi en sus estadios, y el CD Tenerife ha querido anticiparse. El club, que jugará la fase de ascenso a la Liga Santander, ha conseguido el apoyo del Cabildo para invertir 30.000 euros en la instalación de un sistema que ponga fin a la saturación de la Red habitual en espectáculos deportivos.

La administración insular asumirá el total de la inversión, que de entrada supondrá “instalar seis dispositivos en la zona de las cabinas de prensa y cuatro detrás de cada portería, de tal forma que tanto los periodistas que están retransmitiendo como los que se encuentran a pie de campo puedan usarlos”. En fases posteriores, se irán añadiendo puntos de conexión para que todos los aficionados también puedan tener acceso.

La consejera de deportes de Tenerife, Cristo Pérez, ha argumentado la priorización de las zonas de medios de comunicación “porque queremos facilitar la labor de los profesionales que acuden al estadio. Es una demanda que nos habían solicitado y que hemos coordinado con el club para tenerlo disponible en el *play off*”, señaló ayer.

El club de fútbol no es el único que se beneficiará de estas inversiones tecnológicas, ya que el proyecto forma parte del plan Tenerife 2030, y que también supondrá la instalación de puntos de acceso a Internet en otras instalaciones deportivas, como el Pabellón de Deportes de Tenerife Santiago Martín, el Centro de Atletismo de Tenerife, el Complejo Deportivo de Tenerife Santa Cruz-Ofra y el Centro de Deportes Marinos de Tenerife.